

Accueil d'une délégation kényane sur le fonctionnement des chaînes parlementaires



La délégation kényane avec Mme Valérie Létard, Vice-présidente du Sénat, M. Christopher Baldelli, Président-Directeur général de Public Sénat, et S.E. Mme Judy Wakhungu, Ambassadrice du Kenya en France

Le mercredi 29 septembre, une délégation du Kenya, composée de six députés, de deux sénateurs et de trois membres de l'Autorité de régulation des télécommunications, présidée par M. Justus Mugali Kizito, a été accueillie au Sénat dans le cadre de son déplacement en France consacré à l'étude du fonctionnement des chaînes parlementaires.

À cette occasion, la délégation kényane a visité le plateau et la régie de Public Sénat puis s'est longuement entretenue, lors d'un débat interactif, avec M. Christopher Baldelli, Président-Directeur général de Public Sénat. Elle a ensuite échangé avec Mme Valérie Létard, Vice-présidente du Sénat en charge de la communication et de la chaîne parlementaire Public Sénat, Présidente déléguée du groupe d'amitié France-Madagascar et pays de l'Océan indien pour le Kenya, en présence de S.E. Mme Judy Wakhungu, Ambassadrice du Kenya en France, M. Philippe Delivet, Directeur des Relations internationales et du Protocole, et Mme Dorothée Roy, Directrice de la Communication. Puis la délégation s'est entretenue avec la division de la presse, de l'audiovisuel et des relations extérieures de la Direction de la communication du Sénat sur les relations entre le Sénat et les médias, avant de visiter le Palais du Luxembourg.

Xavier Dupriez - Tél. : 01.42.34.32.06 - Courriel : x.dupriez@senat.fr